

ST. GALLER KLIMAFONDS

Hitze, Überschwemmungen, Umweltkatastrophen – die Folgen der Klimakrise sind für uns Menschen, für das Ökosystem und für die nächste Generation verheerend.

Es ist klar: Wir müssen jetzt handeln!

Der Kanton St. Gallen ist zu langsam in der Klimapolitik und erreicht seine Klimaziele nicht. Um das zu ändern, braucht es Massnahmen. Doch die sind teuer: Wer eine Öl- oder Gasheizung ersetzen, eine Photovoltaikanlage installieren oder das eigene Haus sanieren will, muss mit hohen Investitionskosten rechnen.

Die Klimafonds-Initiative (KFI) fordert, dass ein kantonaler Fonds von 100 Mio. Franken geschaffen wird, über den Klima-Projekte der Bevölkerung unterstützt werden.

Die Mittel sollen eingesetzt werden für:

- den Ersatz fossiler Heizanlagen
- die energetische Sanierung von Gebäuden
- den Ausbau erneuerbarer Energien
- Massnahmen zur Reduktion des Energieverbrauchs

Mit dem Klimafonds ermöglichen wir allen St. Galler*innen, klimaneutral und unabhängig von fossilen Brennstoffen zu leben. Wir schaffen ein St. Gallen, das auch für unsere Kinder noch lebenswert ist. Wir sichern die Zukunft.

Am 19. November 2 x JA zum St. Galler Klimafonds! Bei der Stichfrage, ob die Initiative oder der Kantonsratsbeschluss gelten soll: Initiative ankreuzen!

Mehr Informationen zur Initiative und zum Komitee: www.klimafonds-stgallen.ch





















